



ITENEMOS DOS PRESIDENTES!

Como ni los adictos, ni el pueblo han protestado contra la declaración hecha por los diputados Lic. Rafael Reyes Spindola y Carlos Diaz Dufos...

SESIONES BORRASCOSAS.

En los círculos políticos se anuncian muy borrascosas las sesiones del próximo periodo de la Cámara de Diputados.

¡SE ACABO LA VIGILIA!

Ya van a comenzar los banquetes de felicitación por su pronto y feliz regreso al Lic. Joaquín Baranda, Secretario de Justicia e Instrucción Pública.

NOMBRE ATINADO.

Acaba de establecerse en esta capital una academia de música con el nombre de «María Desolada.»

MAS MODESTIA, COMPADRE.

Propone un periódico pequeño de Morelia que se establezca en la Escuela Industrial de esa ciudad una biblioteca enriqueciéndola con todos los diarios de la República.

¡COMO NO HAY VIGILIA!

Cuentan las crónicas de entre bastidores que una triple del Principal logró ya recorrer con felicidad la escala musical y al fin ha saltado un sí...

LA GRAN PARADA Y SIMULACRO.

Ya está todo preparado para la gran parada del próximo 2 de Abril, en los llanos de San Lázaro y el Peñón, en honor del general Díaz.

Las caballerías se lucirán, pues tienen una buena caballada legislativa. Fungirá como Abate del Ejército el Padre Aldasoro...



Cantará la Calvó como un gallo. Pero será más tarde un gallinero.

Unos por carta de más....

En estos tiempos los señores gobernadores, para descansar de sus rudas tareas, han adoptado un medio muy sencillo y muy higiénico: el de los viajes.



Hace más de veinte años vivimos en paz con Belona y con las furias de la Revolución; pero no podemos vivir en la paz doméstica como vivimos en la paz política.

Estamos en guerra perpetua y recíproca con la Policía, con el Ayuntamiento, con el celeberrimo Consejo de Salubridad, llamado Superior...

Cada una de estas entidades es un elemento de guerra, y se arman entre ellos y el soberano público mas peloteras peor que los pelotazos de los pelotaris...

Los ferrocarriles de tracción eléctrica, ó de mulitas, originan más peloteras con sus corridas deficientes para la masa de público, que las que originan las corridas de burros con cuernos y de mamarrachos con hambre.

La Revolución de la "Pata."

¡LAS ARMAS! ¡LAS ARMAS!

La chismografía de bastidores tiene sus atractivos y tentaciones irresistibles aunque no precisamente para los Ricarditos, á quienes seduce el algodón en rama en las morbideces de las boñaldes...

Una fresca noche, noche de invierno, hubo un conflicto entre Labrada y la Pata, como quien dice, la pata derecha de la Compañía, ó sean todas las gargantas en ejercicio.

La reina de la tunda, antes que verse destronada, levó anclas, precisamente cuando la reacción en su favor se operaba, máxime más cuando no quedaba en el palacio de la tunda más que una fúnebre terna: la Calvó, la Zapater y la Pérez...

ha abierto una ancha brecha en el bolsillo de la Empresa. Su marcha,—la de la Pata, ¿eh?—ha sido el toque de zafarrancho. Coristas y coristas, triples y tenores y bajos cómicos...

Tuvimos Duo de la Africana hasta el fastidio, y en perspectiva la Pata en Arben.

Fue otro traucazo, no de influencia, sino pecuniario, á la Empresa. Y la Collamarini fué transplantada al género chico. Y como si no bastara, otro golpe maestro al bolsillo, contratando una nueva triple auténtica española.



—Con que se va á acabar el Mundo, Tachita? —Eso dice El IMPARCIAL por vender; pero es envidia que le tiene al MUNDO.

—El 2 de Abril se abrirán las Cámaras.

—Lo que no se abre nunca es la boca de los diputados.

—Los buscadores de tesoros han encontrado ya varios, debajo de los empedrados.

—Ahora sí ya está la policía que ni mandada á hacer.

—Ocupa arrependido de sus intenciones de renunciar.

—Pastor preso... en las afueras del cuartel de "La Montada" y bajo su "palabra de honor" estando procesado y teniendo suspendida sobre su cabeza una sentencia de diez años.

—Pues ya se puede echar á dormir la policía... en sus laureles.

PELEADO CON SU DINERO.

No cabe duda que el Gobierno de Nuevo León no sabe cómo las gastan los Consejos Superiores de Salubridad y por eso piensan dilapidar los fondos de su tesoro fundando allí un Cuerpo de los citados.



ORACION FERVIENTE

A vosotros, San Mateo, San Lucas y San Marcos, ¡oh santos listos! que con la palabra y la pluma...

Libradme, santos Evangelistas, candados de San Ramón Nonato Aposentillo y las zurras que sufrí zarenos, de las cornadas de la Pata...

Yo os ofrezco desembuchar todo lo que les coma á los cocineros de política, y las verdades que se digan...

—Y á mí me deslenguarán, pero oírán mi boca!

UN BUEN COLECCIONADOR

Se propone enviar á la Exposición de París el Inspector de Policía Don Teodoro Muñoz, una valiosa colección de cuadros antiguos, que reunió con paciencia.

Muy bien, caballero, ahora puedes pasar tu tiempo en hacer una colección de gendarmes. Pero que no se los guardes porque de nada sirven.

Espectáculo PARA EL JUEVES.

GRAN TEATRO NACIONAL. pañía de zarzuela.—Empresa de hermanos.

Para hoy, 16 de Marzo de 1899, ocho y media de la noche: "Las Escopetas," "La Revolucion," "El Gran Capitán" y "Viva mi Patria!"

TEATRO ARBEU.—Compañía co-dramática "Virginia Fabre" Empresa Macedo hermano.

Para hoy, 16 de Marzo de 1899, ocho y media en punto. Beneficio y despedida de la transformista Niobe.

La comedia en un acto "Invitación," estreno del acto de traducciones "Picotollolosi," reduciendo el acto "Un Sueño" y la comedia "Vale maña que fuerza."

CIRCO TEATRO ORRIN.—Compañía de circo, variedades y animales traídos.—Empresa Orrin hermano.

Para hoy, 16 de Marzo de 1899, ocho y tres cuartos de la noche: Per última vez: las fieras bravas.

Por la tarde, á las cuatro. La última familiar, presentando siete serpentinatas.

Los mejores actos, lo más variado. FRONTON NACIONAL.—Fuerza de los días.—Dos partidos de diez y siete.